

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 30 octobre 2023

11^{ème} édition du Forum mondial de la Démocratie : « Démocratie = Paix ? »

Pour sa 11^{ème} édition, le Forum mondial de la Démocratie revient sur le territoire strasbourgeois autour de la thématique « Démocratie = Paix ? » du **6 au 8 novembre 2023**. Ainsi, en partenariat avec la Ville de Strasbourg, le Conseil de l'Europe, la Région Grand Est, la Collectivité européenne d'Alsace et le Ministère de l'Europe et des Affaires étrangères, le Forum permettra de se questionner et d'échanger pour savoir si la démocratie nous protège (encore) des conflits et des guerres ? Que peut la démocratie pour la paix ? Comment rester vigilants pour nos acquis démocratiques ?.

Depuis 2012, le Forum mondial de la Démocratie réunit au Conseil de l'Europe des décideurs politiques et activistes du monde entier, pour débattre des grands défis auxquels se confrontent les démocraties. Véritable laboratoire d'idées et d'innovations, le Forum mondial de la Démocratie est surtout un lieu d'échanges qui amène à réfléchir aux solutions pour faire évoluer la démocratie vers plus de transparence, d'inclusion et d'équité.

La programmation détaillée qui se déroule au Conseil de l'Europe et inscription gratuite sont disponibles sur le site du Conseil de l'Europe (coe.int/fr/web/world-forum-democracy/). L'actualité du Forum est à suivre sur les réseaux sociaux (#CoE_WFD).

Dans le cadre de la programmation de la Ville de Strasbourg à l'occasion du Forum, et autour de la thématique choisie cette année, la collectivité organise du **6 au 10 novembre 2023** des expositions, des ciné-débats, des animations artistiques et des conférences pour s'informer, débattre, partager et faire vivre la démocratie à Strasbourg. Le détail des événements organisés par la Ville de Strasbourg est à retrouver sur strasbourg.eu/fmd

Le Forum de la Démocratie s'inscrit dans le cadre du *Contrat triennal Strasbourg Capitale européenne*, qui vise à confirmer et renforcer l'ambition que porte Strasbourg en tant que capitale européenne, à la fois siège des institutions européennes, cœur historique et politique de l'Europe et ville internationale des droits de l'homme. 2,1 M€ sont mobilisés à cet effet par l'ensemble des signataires (État, Région Grand Est, Collectivité européenne d'Alsace, Ville et l'Eurométropole de Strasbourg) dans le cadre du Contrat 2021-2023.